

## **Herzlichen Dank**

Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und Kameraden für die grosse und herzliche Anteilnahme, sowie für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# **Hans Gujer-Gysin**

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer V. Schnitzler für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst. Doktor M. Holy für die jahrelange umsichtige ärztliche Betreuung. Vielen Dank auch für die zahlreichen Karten mit tröstenden Worten. Für alle Spenden und die Kollekte zugunsten der Spitex Rümlang und der Ländlichen Familienhilfe.

Wir werden stets mit einem Lächeln im Gesicht an dich denken.

Bärenbohl im Mai 2017

Die Trauerfamilie